
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.° 06/2017 

Aos sete dias do mês de Março de dois mil e dezessete, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente  

André Adilson Artus solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da Sessão 

anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, a Secretária 

procedeu com a leitura das correspondências recebidas, onde havia um ofício 

da Secretaria da Saúde e Assistência Social, encaminhando para apreciação o 

Relatório de Gestão do 3° Quadrimestre/2016, dois ofícios do Gabinete da 

Prefeita em resposta ao Pedidos de Providência 01 e 02, um ofício da Escola 

Municipal de Educação Infantil Mimo, um ofício circular da Direção de Controle 

e Fiscalização/Tribunal de Contas do Estado. Três comunicados de repasses 

do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, uma Moção de Repúdio 

do Senador Paulo Paim e um convite da Secretaria Municipal da Educação, 

Esporte e Lazer. Em seguida, foi realizada a leitura do Projeto de Lei número 

treze (13), que institui o programa “PAR” do setor primário e estabelece os 

incentivos que poderão ser concedidos com vistas a expedição de notas fiscais 

do setor primário e dá outras providências, Projeto de Lei número catorze (14), 

que altera a redação do artigo 1° da lei 1.892/2017 de 15 de fevereiro de 2017, 

Projeto de Lei número (15), enviado em regime de urgência, que autoriza o 

Poder Executivo Municipal a celebrar convênio com as farmácias do município 

e dá outras providências. Conforme na ordem do dia, a Secretária procedeu 

com a leitura do Projeto de lei número doze (12), e leitura do parecer referente 

ao Projeto de Lei número quinze (15), ambos aprovados por unanimidade. 

Passando para as explicações pessoais, o vereador André Adilson Artus 

passou a palavra para a Secretária convidada, Rosimeri Klein Rech. A mesma 

agradeceu a Prefeita e aos Secretários e falou um pouco sobre sua pasta, 



como o aumento do número de alunos atendidos, mudanças de prédios, novos 

projetos de aula de música, reformas nas escolas e construção do Centro de 

Cidadania. O vereador Carlos Adriano Schlindwein agradeceu a presença de 

todos, em especial a Secretária e desejou um bom retorno ao ano letivo a 

professores e alunos. O vereador Carlos Alberto Walter agradeceu a presença 

de todos e questionou sobre as mudanças na administração do CPM. Em 

resposta o Presidente do CPM da Escola Municipal de Ensino Infantil Mimo, 

Marcos Eugenio Hommerding, disse que ainda será necessário se informar 

sobre as novas alterações. Aproveitou para reforçar a ideia já exposta em 

outras sessões sobre o turismo no município. O vereador Gelson José Bard 

questionou a Secretário Rosimeri Klein Rech sobre a segurança da Escola 

Municipal de Ensino Infantil Mimo em sua nova instalação em um prédio de 

dois andares. Em resposta a mesma disse que a Escola não se encontra 

regulamentada devido à falta de estrutura adequada. O vereador Sérgio Luis 

Chies desejou sucesso para a Secretária e questionou a mesma sobre o 

número de alunos atualmente. Em resposta a mesma disse haverem em torno 

de quinhentos alunos. A vereadora Graciele Schmitz Werner agradeceu a 

presença de cada um, parabenizou e desejou sucesso a Secretária Rosimeri 

Klein Rech. Aproveitou para questionar a Secretária sobre o transporte escolar 

nas linhas do interior, em resposta a mesma disse que providências estão 

sendo tomadas para proporcionar o melhor para os alunos. A vereadora 

também parabenizou todas as mulheres pelo seu dia. O vereador Roque 

Weimann agradeceu a todos os presentes e desejou sucesso a Secretária. O 

vereador Luiz Hanauer parabenizou todas as mulheres pelo Dia Internacional 

da Mulher, e questionou a Secretária sobre a possibilidade de fechar a parte da 

frente da Escola Municipal de Ensino Fundamental Saldanha Marinho. Em 

resposta a mesma disse que este projeto esta sendo analisado e será 

executado. O vereador André Mallmann parabenizou a Prefeita pela escolha da 

Secretária Rosimeri Klein Rech, e parabenizou todas as mulheres. Comentou 



sobre a Moção de Repúdio do Senador Paulo Paim e solicitou aos colegas 

vereadores para que todos assinem a mesma. O vereador André Adilson Artus 

desejou sucesso a Secretária Rosimeri Klein Rech, solicitou que a mesma 

providenciasse a pintura das faixas de segurança, devido ao retorno das aulas 

e questionou sobre a possibilidade da instalação de um elevador no novo 

prédio da Escola Infantil. Em resposta a Secretária disse haver um local pronto 

para essa instalação, porém mesmo com isso, o prédio continuará sendo 

indevido para a escola. Falou que já há um projeto sendo encaminhado para 

construção de uma Escola de Educação Infantil. O vereador passou a palavra 

para o Presidente do CPM da Escola Municipal de Educação Infantil Mimo, 

Marcos Eugenio Hommerding, que solicitou aos vereadores brindes para a 

Festa de Integração da escola. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente 

agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi 

lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos 

os vereadores. São Pedro da Serra, 07 de Março de 2017.  

   


